



Morgens rot: die Schüler Südlich der Schweriner Straße queren die Bundesstraße um zur Bushaltestelle Tannenweg zu kommen.

Mittags grün: die Schüler nördlich der Schweriner Straße queren die Bundesstraße um von der Bushaltestelle Tannenweg nach Hause zu kommen.

Anmerkung hierzu: eine Nachbarin hat ihrem Sohn verboten, dort auszusteigen. Er musste immer bis Ziethen Friedhof fahren, weil es ungefährlicher ist, dort die Landstraße zu überqueren. von dort aus hatte er dann noch einen längeren Fußweg über den Mühlenweg und die Ziethener Straße zurück bis nach Ratzeburg.



Im Bereich des Raiffeisencenters hat eine Entwicklung stattgefunden.  
es gibt mehrere Einrichtungen mit viel Publikumsverkehr.  
Es gibt inzwischen noch mehr Gebäude als auf dieser Aufnahme zu sehen.

Die Post muss aufgesucht werden, um Pakete abzuholen. Hier kann nicht auf einen anderen  
Paketdienst ausgewichen werden.

Es gibt die Filiale der Raiffeisenbank.  
Diese hat nach dem Schließen der Postbank auf der Insel sehr viele , überwiegende ältere  
Menschen, als neue Kunden erhalten, da diese weniger Internetbanking machen, sondern mehr Wert  
auf Beratung und Hilfe vor Ort legen und darauf angewiesen sind.

Es gibt eine Tierarztpraxis.

Es gibt eine Krankengymnastikpraxis. Menschen, die solche Praxen aufsuchen, sind  
erfahrungsgemäß auch nicht immer so gut zu Fuß und oft auch nicht in der Lage, mit einem Auto zu  
fahren.

Um die Ecke in der Kösliner Straße gibt es ein Sportstudio, welches Kurse für Kinder und  
Jugendliche anbietet.

Alle diese Menschen möchten die Bundesstraße heil überqueren.